

Siedlergemeinschaft: Kein Schützenfest

MÜNSTER-GIEVENBECK. Die Siedlergemeinschaft Gievenbeck sagt wegen der Covid-19-Pandemie in diesem Jahr einige Feierlichkeiten ab. So kann das für den Zeitraum vom 21. bis 23. August geplante Schützenfest aufgrund der Bestimmungen der Landesregierung nicht gefeiert werden. Das gilt laut Mitteilung auch für das bei Jung

und Alt beliebte Kinderschützenfest im September. Auch der im Oktober geplante Königsball fällt also aus. Die Siedlergemeinschaft hofft, im nächsten Jahr mit ihrem aktuellen Königspaar Dietmar und Ulrike Goldschmidt in gewohnter Manier zu feiern und freut sich darauf, ihre Mitglieder dann wieder begrüßen zu können.



Die Siedlergemeinschaft – hier Königspaar und Hofstaat (v.l.) Uwe und Mechthild Peppenhorst, Ulrike und Dietmar Goldschmidt und Susanne und Thomas Hakenes – feiert in diesem Jahr kein Schützenfest. Foto: Siedlergemeinschaft